

mines de mercure en arrière de Montmagny, il nous faudra loger dans un de nos musées, l'écuëlle de notre *sauvagesse*. L'eût-on perdue ou détruite, il serait toujours facile de la remplacer par une autre, frimée pratiquée généralement par les fripons archéologues d'Europe. Mais qu'avons-nous à faire de ces hochets de la curiosité humaine ?

L'Autriche ramasse des millions dans ses mines de mercure d'Idria :

L'Espagne puise dans les mines de mercure d'Almaden, la meilleure part et le plus sûr de son revenu.

Les mines de mercure de la Californie sont plus profitables à l'Etat que les mines d'or.

Après cela, ne paraîtra-t-il pas raisonnable, que nous nous mettions un peu en frais, pour poursuivre la recherche du mercure, déjà tentée par diverses personnes, dans un but d'intérêt particulier, pour la poursuivre, dis-je, dans l'intérêt de l'Etat, dans le but louable d'améliorer notre condition financière ? Je pose humblement cette question à nos gouvernants ?

Je n'entretiens aucun doute, que tout le long des " Montagnes Blanches " cet énorme chevron, qui, dans la charpente du globe relie le système des Alleghanys à celui des Laurentides en passant par dessous le golfe Saint-Laurent, il se trouve des quantités considérables de chrysolite dont l'existence est ignorée, mais que la présence de la serpentine sur les hauteurs accuse évidemment.

Or, le gouvernement possède dans cette région, de vastes terrains non concédés, qui pren-